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BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 

Anfragebeantwortung 

 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 15258/J der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein, Hofer, Kitzmüller 
und weiterer Abgeordneter betreffend den Verein "Eltern für Kinder" wie folgt: 

 
Fragen 1 bis 5: 

Nein, der Verein hat von meinem Ressort keine finanziellen Förderungen in den Jah-
ren 2008 bis 2012 erhalten. 

 

Fragen 6 und 7: 

Nein, mit Stand 27. Juni 2013 gibt es diese im laufenden Kalenderjahr bislang nicht. 
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